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李一桐为什么资源这么好

 

李一桐出演的《狂飙》即将播出，她和张译、张颂文、张志坚等实力派
演员合作，说明这部剧质量很高，大家都很好奇李一桐的资源为什么这
么好，她跟很多知名男艺人合作过，可就是不火，始终比不上杨幂和赵
丽颖，确实让人不解，所以资源好是一回事，能不能走红是另外一回事
。

 

李一桐从来不缺戏拍，她在六年里出演了二十部影视作品，每部戏里她
都是女主，合作对手戏的也都是当红男星，甚至有人说连景甜的资源都
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不如她，然而，这么好的资源始终捧不红李一桐，不免有人对此发出疑
问，到底是什么原因导致李一桐出现这种情况呢？当然也有人讨论过她
的外形没有辨识度，也质疑过她的演技不过关，没有太大的突破。

 

李一桐其实长相算是不错的，气质出众，担任女主完全够格，可还是有
很多人记不住她的长相，主要是她这个类型的女星在演艺圈也有不少。
李一桐的资源跟她所致的公司有很大关系，她是传递娱乐旗下的艺人，
公司在她身上花费了很多精力，几乎有好的资源都会给她。

李一桐演了不少优秀的影视作品，人气却始终上不去，只能说实力和运
气各占一半，有实力没运气是不行的。跟李一桐合作演情侣的男演员基
本上都是人气很高的，有罗晋、李现、胡一天、许凯和杨洋等，可见李
一桐的资源真的不错。

                                2 / 3



https://dqcm.net/
 

 

李一桐演艺事业的发展确实令人百思不得其解，可能真的需要一些运气
吧，现在李一桐处于稳定状态，人气想要得到提升，还得找到合适的方
法，不是只要有资源就可以的，希望李一桐的演艺事业能够越来越好。

本文链接：https://dqcm.net/zixun/16736730176471.html
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